

# POLSEK

## Bhabinkamtibmas Sambangi Warga Kampung Sabi, Perkuat Keamanan dan Kewaspadaan

Suhendi - [TANGERANG.POLSEK.ID](http://TANGERANG.POLSEK.ID)

Dec 9, 2024 - 09:07



TANGERANG – Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Kelapa Dua, Polres Tangerang Selatan, Bhabinkamtibmas Kelurahan Bencongan, Aiptu Sudiro, melaksanakan kegiatan

sambang dan cooling system, Sabtu (9/12/2024).

Kegiatan ini berlangsung di Kampung Sabi, RT 06 RW 02, Kelurahan Bencongan, Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang. Dalam kunjungan tersebut, Aiptu Sudiro bertemu dengan petugas keamanan lingkungan, Sdr. Ipay, guna mempererat sinergi dalam menjaga kondusivitas wilayah.

Sebagai bagian dari sambang, Aiptu Sudiro menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada warga sekitar. Ia menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi gangguan keamanan, seperti tindakan kriminal dan aktivitas mencurigakan lainnya. Ia juga mengajak masyarakat untuk proaktif melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada pihak kepolisian.

“Kami ingin masyarakat selalu siaga dan berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Kerjasama antara warga dan kepolisian adalah kunci utama menciptakan suasana yang aman dan nyaman,” ujar Aiptu Sudiro.

Kapolsek Kelapa Dua menyampaikan apresiasinya terhadap langkah-langkah preventif yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. “Kegiatan seperti ini tidak hanya mempererat komunikasi, tetapi juga membangun rasa kepercayaan antara polisi dan masyarakat. Dengan sinergi yang baik, kami optimis situasi Kamtibmas yang kondusif dapat terus terjaga,” tuturnya.

Warga Kampung Sabi menyambut positif kunjungan ini. Kehadiran polisi di tengah masyarakat dinilai mampu memberikan rasa aman sekaligus mempererat hubungan antara aparat keamanan dan warga.

Melalui kegiatan sambang ini, Bhabinkamtibmas berharap masyarakat semakin aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan dan terus bersinergi dengan kepolisian untuk menciptakan situasi yang aman dan nyaman. (Hendi)